

Artikel vom 08.03.2016

Frauenunionen treffen sich bei Lounge in the City

## Wir diskutieren mit Dorothee Bär am Weltfrauentag über E-Health und Telemed



Am 08. März 2016 lud die Frauenunion Kreisverband Rhön-Grabfeld zu einer spannenden Lounge in the City ins Cuba Cabana in Bad Neustadt ein.

Dorothee Bär, Staatssekretärin beim Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur, Dr. Katja Leikert, MdB, Ausschuss für Gesundheit, Prof. Dr. med. Bernd Griewing, Ärztlicher Direktor Rhön-Klinikum AG und Thomas Habermann, Landrat für Rhön-Grabfeld informierten uns an diesem Abend ausführlich zu den aktuellen und brisanten Themen: "Wie wird zukünftig die Hausarztversorgung im ländlichen Raum sichergestellt?" und "Telemedizin - Der Hausarzt der Zukunft".

Wir tauschten uns rege mit den zahlreich anwesenden Gästen aus und führten miteinander interessante Gespräche.

Es blieb auch genügend Zeit den Weltfrauentag gemeinsam mit Dorothee Bär zu feiern.

Herzlichen Dank an Marion Ledermann, die mit ihrem Team alles perfekt organisiert hat. Es war eine äußerst informative und gelungene Lounge in the City.